

Anlage zur Niederschrift

vom 01.02.2018

TOP 10.11



Anfrage des Kinder- und Jugendbeirats Norderstedt an den Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr mit der Bitte um Weiterleitung zur Kenntnisnahme an den Jugendhilfeausschuss

Sehr geehrte Damen und Herren der Verwaltung,

wir, die Mitglieder des Arbeitskreises Bauwesen vom Kinder- und Jugendbeirat, haben uns letzte Woche die Skateanlage am Jugendhaus Buschweg angesehen. Schon der vorherige Kinder- und Jugendbeirat hat sich mit den Mängeln der Anlage beschäftigt. Uns ist aufgefallen, dass nicht nur der Teer von dem Skateplatz beschädigt ist, sondern auch die Gehwege.

Die Gehwege sind massiv abgesenkt, sodass man nur einmal stolpern muss, um sich schwerwiegend zu verletzen. Allein wegen der Sicherheit müssen diese begradigt werden!

Wenn man den gefährlichen Gang über den Gehweg überstanden hat, kommt man direkt zum nächsten Problem:

Der Teer der Skateanlage.

Dieser erweist sich als rissig, welches beim Fahren zu Unfällen führen kann. Außerdem bildet sich nach Regenfällen eine sehr große Pfütze, die nicht abfließen kann und die Nutzbarkeit der Skatefläche massiv beeinschränkt.

Gibt es seitens der Verwaltung zeitnahe Planungen zu Maßnahmen, die die Mängel beheben, so dass die Nutzerinnen des Skateplatzes diesen wieder im Frühjahr befahren können?

Wir bitten um Beantwortung der Anfrage zur nächsten Ausschusssitzung.

Mit freundlichen Grüßen,

i.A. Tim Veelders

AK Bauwesen, Kinder- und Jugendbeirat Norderstedt

Norderstedt, 01.02.2018

Tim Veelders